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LA UIL RUA DI ATENEO SULLE P.E.O. . 

 

PRESO ATTO CHE L’AMMINISTRAZIONE NEL PROSSIMO INCONTRO CHIEDERA’ IL 

CONSENSO A TUTTE LE OO.SS. DI AVALLARE LE PROPOSTE RELATIVE AI CRITERI DI 

SELEZIONE PER LE PEO, VINCOLANDO A TALE CONSENSO LE PROCEDURE CORRELATE; 

 

TENUTO CONTO CHE NON CONOSCIAMO L’ORIENTAMENTO DEL PERSONALE IN 

RIFERIMENTO ALLA PROPOSTA DELL’AMMINISTRAZIONE DI REALIZZARE UN SISTEMA 

INFORMATICO CHE AUTOMATIZZI L’ESPLETAMENTO DELLE PEO CON CRITERI 

CONCORDATI; 

 

CONSIDERATO CHE, A NOSTRO PARERE, TALE METODOLOGIA NON GARANTIRA’ UNA 

PROGRESSIONE ECONOMICA  A TUTTI NEPPURE NELL’ARCO DI UN LUNGO PERIODO; 

 

VISTO CHE LA PROPOSTA IN OGGETTO NON TIENE CONTO DEL PARERE LEGALE DA NOI 

PRESENTATO ALL’AMMINISTRAZIONE, CHE RENDEREBBE POSSIBILE IL PAGAMENTO 

DELLE PROGRESSIONI ECONOMICHE SIA ATTUALI CHE FUTURE.  

 

TENUTO PRESENTE CHE RITENIAMO I CRITERI ESPRESSI NEL C.C.N.L. SUFFICIENTI AD 

OTTENERE GLI STESSI RISULTATI DELLA METODOLOGIA IN OGGETTO. 

 

FACCIAMO PRESENTE CHE: 

 

SAREMO COSTRETTI A CONCERTARE I CRITERI RELATIVI ALLA PEO, IN QUANTO 
L’AMMINISTRAZIONE “ ritiene di poter integrare le previsioni del contratto collettivo 

sul tema solo previo consenso di tutte le organizzazioni sindacali presenti al tavolo” 

(MAIL DEL 17/6/2011). 

IN MERITO A QUANTO SOPRA, INVITIAMO IL PERSONALE A RIFLETTERE SUL FATTO CHE A 

SECONDA DEI CRITERI CHE VERRANNO CONCORDATI, PASSERANNO DI CLASSE 

STIPENDIALE PRIMA ALCUNI COLLEGHI, POI ALTRI. NEL FRATTEMPO NONOSTANTE 

L’APPARENTE BUONA VOLONTA’ DELL’AMMINISTRAZIONE, SI  COMINCIA GIA’ A PARLARE 

DI NUOVE REGOLE, IN PRIMIS IL NUOVO C.C.N.L.. PER CUI, POTREBBE PREVALERE LA 

LOGICA CHE DICE: “CHI TARDI ARRIVA MALE ALLOGGIA”.  

 

UIL RUA di Ateneo  

Firenze, 22.06.2011 


